

Crossen festigt Spitze!

Am 5. Spieltag bauten das Team aus Crossen die Führung weiter aus, während die Mediziner weiter auf Erfolgsuche sind. Beide standen sich an diesen Spieltag auf den Bahnen in Crossen gegenüber. Mit 6:2 bei 2899 zu 2748 konnten sich die Gastgeber deutlich durchsetzen.

Tilo Kührt 502 und Michael Bertl 524 zeigten Bestleistungen.

Einen spannenden Kampf gab es in Frankenberg. Am Ende gab es ein unentschieden, welches durch die bessere Kegelzahl der Gäste zu Stande kam. Mit 4:4 und 2769 zu 2811 Gesamtkegel wurden die Punkte geteilt.

Im Spiel zwischen Erlau und Hainichen wurde es der erwartete Sieg für die Gastgeber.

Mit 6:2 und 3164 zu 3017 Kegel wurde Heimvorteil voll ausgespielt. In guter Form zeigten sich Andreas Mende 561 und Rene Teicher 558 und für die Gäste war Dierk Großer mit 530 der Beste.

W. Friedrich